



ひまわりファイル

「新型コロナウイルス感染症感染急拡大への対応に関する緊急要望」を行いました

名古屋市内に於いても、デルタ株への置き換わりにより感染拡大が続いています。感染された妊婦さんの受け入れ体制や学校における配慮、若者への接種の促進などを局長に要望しました。



1. 学校における感染拡大防止対策として、分散登校の検討や規模を問わないオンライン授業の実施を進めるとともに、部活動の実施等に格段の留意をすること。
2. 学校においては、コロナ禍の中心で子供たちも大きなストレスや不安を抱えていることから、自殺予防や心と体の変調に配慮した対応にすること。
3. 新型コロナに感染した妊婦が、いかなる状況でも安全な出産ができる体制を更に強化すること
4. 若者が新型コロナワクチンの接種がしやすい体制を早急に整備すること。

9月1日は防災の日

女性議員を対象とした、オンラインでの勉強会に参加しました。「女性の視点からの防災・復興について」、内閣府男女共同参画局からのヒアリング形式で行われました。

地方防災会議への女性の参画、災害対策本部に男女共同参画部局が配置されることが必要であることなどを学びました。

名古屋市でも、平常時から取り組んでいきたいと思います。



大晴天の日曜日、北区と名東区の8カ所で街頭遊説を行いました。名古屋市のコロナ対策や子育て応援トータルプランの取り組みなどを報告させて頂きました。

